

	NAMA FAKULTAS:	USHULUDDIN ADAB DAN DAKWAH			
	NAMA PRODI:	AQIDAH DAN FILSAFAT ISLAM			
RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER					
MATA KULIAH:	KODE MATA KULIAH:	RUMPUN MATA KULIAH:	BOBOT (SKS):	SEMESTER:	TANGGAL PENYUSUNAN:
TAFSIR 2	TAF 2	ILMU-ILMU KEISLAMAN	2 SKS	IV	14 September 2017
OTORISASI	DOSEN PENGEMBANG RPS: SURAYA ATTAMIMI., S. Ag., M. Th. I		KOORDINATOR RMK: SURAYA ATTAMIMI., S. Ag., M. Th. I		Ka Prodi: Hj. NURHAYATI, S. Ag., M. Fil. I
CAPAIAN PEMBELAJARAN	CAPAIAN PEMBELAJARAN PRODI	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menghargai keanekaragaman budaya, pandangan, agama, dan kepercayaan, serta pendapat atau temuan orisinal orang lain (S5) 2. Mampu memahami masalah-masalah sosial keagamaan di masyarakat dengan pendekatan teologis dan filosofis secara komprehensif (P1) 3. Mampu mengaplikasikan nilai-nilai aqidah, ibadah, muamalah, dan akhlak dalam kehidupan dengan pendekatan kritis-analitis secara universal. (P8) 4. Mampu menerapkan keterampilan dalam menyimak, memahami dan menerjemahkan bahasa asing lisan ataupun dengan baik dan efektif dalam berbagai situasi baik formal maupun informal dengan baik dan benar (KK3) 			
	CAPAIAN PEMBELAJARAN MATA KULIAH	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mahasiswa mampu menjelaskan tentang makna Syirik dan Wasilah dalam Alquran 2. Mahasiswa mampu menjelaskan tentang Syafaat dalam Alquran 3. Mahasiswa mampu menjelaskan tentang Qadha dan Qadar dalam Alquran 4. Mahasiswa mampu menjelaskan tentang Hidayah Alquran tentang Kebenaran dalam Kitab-Kitab terdahulu. 			

		<p>5. Mahasiswa mampu menjelaskan tentang Hidayah Alquran tentang meluruskan penyimpangan dalam Kitab-Kitab Samawi</p> <p>6. Mahasiswa mampu menjelaskan tentang Hidayah Alquran tentang Hubungan antar Umat Manusia</p> <p>7. Mahasiswa mampu menjelaskan tentang Hidayah Alquran tentang Hubungan Internal Umat Islam</p> <p>8. Mahasiswa mampu menjelaskan tentang Hidayah Alquran tentang Kepemimpinan</p>
--	--	--

DESKRIPSI SINGKAT MATA KULIAH:	Mata kuliah ini dimaksudkan untuk memberikan bekal kepada mahasiswa, agar mampu memahami dan menghayati universalitas prinsip-prinsip dasar Islam dan kebenarannya, hidayah Al-Qur'an, tentang kitab terdahulu, toleransi antar umat, internal umat Islam, dan bahasan kepemimpinan
MATERI PEMBELAJARAN/POKOK BAHASAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Makna Syirik dan Wasilah dalam Alquran 2. Syafaat dalam Alquran 3. Qadha dan Qadar dalam Alquran 4. Kebenaran dalam Kitab-Kitab terdahulu. 5. Meluruskan penyimpangan dalam Kitab-Kitab Samawi 6. Hidayah Alquran tentang Hubungan antar Umat Manusia 7. Hidayah Alquran tentang Hubungan Internal Umat Islam 8. Hidayah Alquran tentang Kepemimpinan
PUSTAKA	UTAMA
	<ol style="list-style-type: none"> 1. Quraish Shihab; Tafsir al-Misbah 2. Al-Maraghy; Tafsir al-Maraghy 3. M.Husain al-Thaba'thaha'i; Tafsir al-Mizan 4. Ibnu Katsir; Tafsir Ibnu Katsir 5. Muhammad bin Jarir al-Thabary; Tafsir al-Thabary
	PENDUKUNG

	1. Fazlurrahman – Tema Pokok Al-Qur'an 2. Depag – Al-Qur'an dan Tafsirnya 3. Hamka – Tafsir Al-Azhar 4. Al-Zamakhsyari – Tafsir Al-Kasysyaf					
MEDIA PEMBELAJARAN	- Handout/Bahan Ajar - Referensi					
TEAM TEACHING	Suraya Attamimi, S. Ag., M. Th. I.					
MATA KULIAH SYARAT						
MINGGU KE	SUB CP MK (SEBAGAI KEMAMPUAN AKHIR YANG DIHARAPKAN)	INDIKATOR	KRITERIA DAN BENTUK PENILAIAN	METODE PEMBELAJARAN	MATERI PEMBELAJARAN	BOBOT PENILAIAN
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)
1	Mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan penafsiran ayat tentang makna syirik dan wasilah	<ul style="list-style-type: none"> Kemampuan dalam menjelaskan tentang makna ayat tentang syirik dan wasilah 	Kriteria: Kemampuan menjelaskan dan penguasaan Bentuk Penilaian: Tugas makalah dan presentasi	- Kuliah dan Diskusi - Tugas: menulis makalah	- QS. as-Shafat; 13, - QS. al-Hajj; 30, - QS. al-Nisaa; 48, 116-117	10
2	Mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan penafsiran ayat	Ketepatan menjelaskan Kemampuan membaca ayat	Kriteria: Kemampuan menjelaskan Bentuk Penilaian:	- Kuliah dan Diskusi - Tugas: menulis makalah	- QS. al-Maidah; 35 - QS. al-Isra; 56-57	5

	tentang makna syirik dan wasilah	dan menghafalnya	-Makalah dan Presentasi			
3	Mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan penafsiran ayat tentang syafa'at	Ketepatan menjelaskan Kemampuan membaca ayat dan menghafalnya	Kriteria: Kemampuan menjelaskan dan menyesuaikan dengan ayat Bentuk Penilaian: Ringkasan	- Kuliah dan diskusi - Tugas: Menulis Ringkasan	- QS. Maryam; 85-87,	5
4	Mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan penafsiran ayat tentang syafa'at	Ketepatan menjelaskan Kemampuan membaca ayat dan menghafalnya	Kriteria: Kemampuan menjelaskan dan penguasaan Bentuk Penilaian: Ringkasan	- Kuliah dan diskusi - Tugas: menulis makalah	- QS. Al- Zumar; 43-44	5
5	Mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan penafsiran ayat tentang Qadha dan Qadar	Ketepatan menjelaskan Kemampuan membaca ayat dan menghafalnya	Kriteria: Kemampuan menjelaskan dan ketepatan dan kesesuaian dengan ayat Bentuk Penilaian: presentasi	- Kuliah dan diskusi - Tugas: menulis makalah	- QS. Ali-Imran; 145 - QS. al- A'raf; 34	10
6	Mahasiswa mampu	Ketepatan	Kriteria:	- Kuliah	- QS. al-An'am; 2	5

	memahami dan menjelaskan penafsiran ayat tentang Qadha dan Qadar	menjelaskan Kemampuan membaca ayat dan menghafalnya	Kemampuan menjelaskan dan penguasaan Bentuk Penilaian: ringkasan	- Tugas: menulis ringkasan		
7	Mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan penafsiran ayat tentang adanya kebenaran dalam kitab-kitab terdahulu	Ketepatan menjelaskan Kemampuan membaca ayat dan menghafalnya	Kriteria: Kemampuan menjelaskan dan penguasaan Bentuk Penilaian: Resume	- Kuliah dan diskusi kelompok - Tugas: Menulis resume	- QS. Al- Imran; 1-4, - QS. al- An'am; 92	10
8	Mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan penafsiran ayat tentang hidayah alquran tentang penyimpangan dari kitab-kitab samawi	Ketepatan menjelaskan Kemampuan membaca ayat dan menghafalnya	Kriteria: Kemampuan menjelaskan dan penguasaan Bentuk penilaian: Makalah dan presentasi	- Kuliah dan diskusi	- QS. Al- Maidah (5;48) - QS. Al- Maidah (5;72-73) - QS. Al- Nisa (4; 155-158)	10
9	Mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan penafsiran ayat tentang hubungan antar umat manusia	Ketepatan menjelaskan Kemampuan membaca ayat dan menghafalnya	Kriteria: Kemampuan menjelaskan dan penguasaan Bentuk penilaian: Makalah	- Kuliah dan diskusi - Tugas:	- QS. Al- Mumtahanah (60; 8-9) - QS. Al- Baqarah (2;109,120)	10
10	Mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan	Ketepatan menjelaskan Kemampuan	Kriteria: Kemampuan menjelaskan dan	- Kuliah dan diskusi	- QS. Ali Imran (3;64-67, 109; 1-6, 113-115)	10

	penafsiran ayat tentang hubungan antar umat manusia	membaca ayat dan menghafalnya	penguasaan Bentuk Penilaian: Ringkasan			
11	Mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan penafsiran ayat tentang hubungan internal umat Islam	Ketepatan menjelaskan Kemampuan membaca ayat dan menghafalnya	Kriteria: Kemampuan menjelaskan dan penguasaan Bentuk Penilaian: Ringkasan	- Kuliah dan diskusi	- QS. Ali Imran (3; 102-105) - QS. Al-Hujurat (49; 10-13)	10
12	Mahasiswa mampu memahami dan menjelaskan penafsiran ayat tentang kepemimpinan	Ketepatan menjelaskan Kemampuan membaca ayat dan menghafalnya	Kriteria: Kemampuan menjelaskan Bentuk Penilaian: Hasil ringkasan dan presentasi	- Kuliah dan diskusi - Tugas: menyusun ringkasan	- QS. Ali Imran (3; 118) - QS. Al- Nisa (4;59, 144) - QS. Al- Taubah (9;71) - QS. Ali Imran (3;28) - QS. Al- Maidah (5;51) - QS. Al- An'am (6;9) - QS. Al- Taubah (9;23)	10